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●浪费可耻节约为荣

决定任命：
仇珂静为邵阳市人民政府副

市长。

批准：
范赞科辞去武冈市人民检察

院检察长职务。

邵阳市人民代表大会常务委员会
决定任命、批准辞职名单
（2020年9月27日邵阳市第十六届人民代表大会

常务委员会第三十三次会议通过）

市十六届人大常委会第三十
一次会议时，邵阳市第十六届人民
代表大会实有代表530名。此后，
有2名代表出缺：即隆回县选举的
姚文娟、北塔区选举的夏刊因岗
位调整向原选举单位辞去了代表
职务，依照代表法的有关规定，姚
文娟、夏刊的邵阳市第十六届人
民代表大会代表资格终止。有关
选举单位依法补选代表 4 名：即
城步苗族自治县补选殷继东、新
宁县补选刘华中、大祥区补选吴

方定、北塔区补选李仁明。经邵
阳市第十六届人民代表大会常务
委员会代表资格审查委员会审
查，确认补选的 4 名代表选举程
序合法，他们的邵阳市第十六届
人民代表大会代表资格有效。

现在，邵阳市第十六届人民代
表大会实有代表532名。

特此公告。

邵阳市人民代表大会常务委员会
2020年9月27日

邵阳市人民代表大会常务委员会公告

邵阳日报讯 （通讯员 刘
锟 尹华增） 9月28日，市委常
委、组织部部长、市级河长张皓带队
到大洋江隆回县金石桥镇段巡河，
鼓励党员带头争做治水护河使者。

在金石桥镇金桥居委会，张皓
实地查看大洋江河道和沿河环境
状况，询问党员开展巡河护河情
况，了解大洋江流域沿线乡镇河长
制工作开展情况，对巡河中发现的
问题进行现场交办，提出整改意见
和要求。

张皓指出，要充分发挥基层
党组织的战斗堡垒作用和广大党
员的先锋模范带头作用，积极开
展“主题党日+巡河”活动，组织党
员到附近河道巡河、护河，清除垃
圾，带头争做治水护河使者，在打
好碧水保卫战中展现新担当、实

现新作为。
张皓强调，要进一步夯实河长

制基层基础，压实“两长两员”责
任，扎实开展巡河护河活动，对涉
河违法违规行为做到早发现、早制
止、早处理。要全面落实河道划
界、河道岸线保护利用规划、河道

“清四乱”、禁捕退捕、小水电清理
整改、乡镇示范河湖建设等省定河
长制重点任务，确保按时高质量完
成。要加强流域协同管护，构建

“党政同责、河长领治、部门联治、
流域共治、全民同治”机制，推进河
长制与农村人居环境整治、美丽乡
村建设有机结合。

带头争做治水护河使者
张皓到大洋江隆回县金石桥镇段巡河

邵阳日报讯 （记者 刘小幸）
9月25日，市委常委、宣传部部长
周迎春就邵阳市“互联网+产业规
划”工作进行调研，要求突出邵阳
特色、发展定位、项目支撑和保障
措施，加快做好规划编制工作。副
市长李华和参加调研。

在邵阳新经济产业园，周迎春
一行听取入驻企业业务构成、产品
开发和发展规划等情况；在中国移
动邵阳分公司观摩“智慧党建”等数
字化平台演示，了解全市通信基础
设施建设和信息化建设成果应用情
况。市科技局、市工信局等单位有关
负责人及相关专家在座谈会上就

《邵阳市“互联网+”产业链发展三
年行动规划》编制工作作情况汇报、
提出意见建议。

周迎春强调，加快“互联网+”

产业链发展三年行动规划编制工
作，一要突出邵阳特色。既要在全球
互联网产业发展的大背景下做好规
划，又要结合邵阳资源优势，把“迎
老乡回故乡建家乡”等优势文章做
足，把龙头企业和领军人才引回来，
带动产业发展。二要突出发展定位。
围绕“互联网+”产业发展目标，立
足互联网发展趋势和格局，在紧密
结合邵阳实际的基础上，突出“互联
网+”产业重点和产业链重点，进一
步明确发展定位。三要突出项目支
撑。市区及各县（市）都要明确“互联
网+”产业链项目，并细化到相关责
任部门落实。四要突出保障措施。组
织、机制、政策、人才、环境等保障措
施要进一步明晰、细化，切实强化服
务、提升软实力，共同推进“互联
网+”产业发展。

突出邵阳特色 做好规划编制
周迎春调研我市“互联网+产业规划”工作

邵阳日报讯 （记者 杨波
通讯员 唐波） 9 月 27 日下午，
市委常委、常务副市长彭华松到邵
阳银保监分局调研座谈。他强调，
要坚持以监管促发展，以监管保稳
定，积极督导辖内银行保险机构围
绕我市战略发展部署，专注主业，
持续提升金融服务实体经济质效，
为我市经济社会稳健快速发展提
供有力的金融保障。

截至8月末，全市制造业贷款
余额101.43亿元，较年初增加9.46
亿元，增速 10.28%。这为彩虹特
种玻璃、拓浦精工等一批重点产业

项目提供了及时充足的信贷资金。
彭华松对邵阳银保监分局的

工作予以肯定。他指出，要把学习
落实习近平总书记在湖南考察调
研的一系列讲话精神作为当前的
头等大事。突出做好稳企业、保就
业，特别是落实中小微企业延期还
本付息等政策，对“六稳”“六保”工
作至关重要。要坚决打赢防范化
解重大金融风险攻坚战。全体干
部职工要绷紧这根弦，树立金融稳
经济就稳，金融活经济就活的理
念。要进一步强化责任担当，服务
地方经济发展。

持续提升金融服务实体经济质效
彭华松到邵阳银保监分局调研座谈

2019 年起，湖南省汽车技师学院
围绕“新时代下如何培养德智体美劳
全面发展的产业人才”这一大课题，进
一步深化教育教学改革、全面提升教
育教学质量，实现学院从快速发展到
高质量发展的转型，分管教育教学改
革的副院长刘静文自觉“啃上”了学院
教学这一最大的“硬骨头”。自此，如
何实现“职业素养+职业能力+学习力
三维培养目标”，全力推进学院教师、
教材、教法“三教”改革，全面提高人才
培养质量成了刘静文昼夜思索的主要
事情。

系统设计，打造优质师资队伍

在教育教学改革的推进与实施中，刘
静文亲自设计、起草教育教学改革方案和
教育教学改革实施细则，围绕人才培养方
案、师资队伍建设方案、双师型教师认定
与培养细则、专业带头人遴选与管理办
法、教师下企业实践管理与考核办法、一
体化课程教学改革实施方案等教育教学
改革重点内容，一年多来，刘静文召开各
类教研教改研讨会、评审会达85次。

有志者事竟成。如今，该学院在教
师的培训提升上已成功走出了一条新路

子。除资金保障和组织保障外，围绕“从
新进到称职，从称职到优秀，从优秀到卓
越”的目标，学院建立了“外培”和“内培”
相结合的师资队伍培养培训长效机制，
不仅注重分批组织教师下企业实践培训
或参加政府与行业协会举办的教学模式
与方法改革专题培训，更注重在院内日
常教育教学过程中以“内部互培”“分层
培训”方式，通过“1对N”的集体学习和

“1对1”的针对指导，为造就一支“数量充
足、质量优良、结构优化、爱岗敬业”的师
资队伍向前迈出了坚实的一步。

（下转7版）

坚持“三教”改革 铸就“教学指挥棒”
——记湖南省汽车技师学院副院长刘静文

邵阳日报记者 胡梅 通讯员 肖尊达 实习生 唐洁

邵阳日报讯 （记者 宁 如 娟
通讯员 曾少石） 中秋、国庆即将来
临，为确保“两节”期间市场监管工作
落到实处，9月27日下午，副市长晏丽
君带队对“两节”前期市区市场监管工
作进行督查。

晏丽君一行先后来到双清区邵阳
市恒通燃气有限责任公司、邵阳经开区
邵阳口味王科技发展有限公司、双清区

步步高新天地等地，走进液化石油气瓶
充装作业区域、食品生产车间、商场超市
食品销售区，对企业特种设备管理、食品
生产、食品流通等市场监管工作进行现
场督查，并向相关企业负责人详细了解

“两节”前期市场供应和日常监管情况。
晏丽君指出，相关企业负责人要牢

固树立“安全第一”意识，进一步强化主
体责任，严格落实隐患排查，提高安全管

理水平和事故防范能力；商场超市要做
好进货查验记录、从业人员健康管理、库
存食品定期清查等工作，严格落实索证
索票、购销台账等制度，把好食品准入
关，从源头上保障食品安全。市场监管
等相关部门要强化监管工作，紧盯重点
环节、关键环节、薄弱环节，严守安全底
线，构建安全、和谐、稳定的节日氛围，确
保人民群众吃得放心、用得安心。

加强市场监管 确保“两节”安全

新邵县潭府乡全面推进第七次人口普查摸底工作，全乡20个村（社区）分为100个普查小区，安排35名普查员进
村入户查看户口本，摸清家庭成员情况，确保数据精准。图为9月24日该乡大江边村普查员在核对人口信息数据。

邵阳日报记者 杨敏华 通讯员 罗亮红 安泽洋 摄影报道

邵阳日报讯 （记者 袁光宇
通讯员 张荣鸿 唐红艳） 9 月 19
日，星期六。当日中午，“市第一中学
校园书店”里，数百学生和数十名教
师或静坐在“大书房”里潜心阅读，或
聚集在“共鸣厅”内开展讨论，一派浓
郁的书香校园景象。

“市第一中学校园书店”是新华书
店邵阳分公司与市第一中学围绕学校
师生多层次文化需求，量身订制、精心
打造的一家校园书店，也是双方相约
致力于文化传播与书香校园建设的一
次有益探索。该书店投资120万元，面
积650多平方米，于9月2日开始试营
业，可同时上架书籍1.3万册，为我市
目前规模最大的校园书店。

“校园书店的阅读区采取‘大书
房’理念设计，活动区则被称为‘共鸣
厅’，既便于广大师生‘静读’，又便于
大家一起热议。”市第一中学校长陈
代林介绍。

近年来，新华书店邵阳分公司大力推进校园书
店建设，目前共在全市整合推出校园书店旗舰店52
家，有力推进了

“全民阅读，书香
邵阳”建设。

我
市
最
大
校
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分

邵阳日报讯 （记者 袁
光 宇 通讯员 彭 志 冬）

“看着警员们每天都把饭菜吃
得干干净净，我们这些当大师
傅的都感到格外高兴。”9 月
15 日，市公安局机关食堂一
位工作人员说。

今年8月初，习近平总书记
作出重要指示：“一粥一饭，
当思来之不易。坚决制止餐
饮浪费行为，切实培养节约
习惯，在全社会营造浪费可
耻节约为荣的氛围。”市公安
局迅速行动，发起“接力光盘
行动，守护绿色邵阳”行动。
该局以党委的名义向全局广
大民警、职工、辅警发出倡
议，号召每天中午在局机关
食堂就餐的 500 多名警员争
做“厉行节约、反
对 浪 费 ”的 倡 导
者、践行者和宣传

者。该局后勤装备部从食材
采购、运输、清洗、加工、食用
等环节出台切实可行的节约
措施，并建立长效机制，全面
加强监督管理。

如今，每天午餐时间，该
局机关民警、职工、辅警排队
就餐，秩序井然。虽然因为
各人食量不同，食堂对取餐
数量没有明确的限制和要
求，但是该局前期广泛深入
的宣传发动，让节俭意识深
入人心，大家都自觉按量按
需盛饭取菜。

“现在每天不到半个小
时，大家就用完餐陆续离开食
堂，餐盘干净见底，餐余垃圾
投放精准有序。“市公安局后
勤装备部主任郭成介绍。

市公安局机关深入推进“光盘行动”


